
平成 23 年 7 月 13 日 

原文作成文責 永尾春文 

修正、追加小林 23.7.15 

議事録『浪の平納涼夏まつり』 

７月１日（金）と７月１１日（月）の打ち合わせ 2 回分をまとめた 

【１】「２０１１浪の平夏まつり」協働実行委員会を立ち上げる。 

  「２０１１波の平夏まつり」協働委員会とは、連合自治会、社協、民生委員、老人会、子ども会、  

マリア園、消防団、婦人部、青年会、有志ボランティア、他地元企業の皆様です。 

部門別担当者名 

部門 企画 設営 出店 広報 総務 会計 

担当 小林 小林 小林 永尾 永尾 山田 

         

【２】企画内容を検討 

ステージ部門 

番号 内容 担当部門 責任者 

① エイサー 瓊浦高校同好会 前田 

② ベリーダンス 南公民館 木田 

③ 民謡 未定  

④ 映写会 青年会 小林 

⑤ すいか早喰い競争   

⑥ ラムネ早飲み競争   

⑦ 盆踊り 婦人部 松崎 

⑧ 跡地未来予想 トラスト 鮫島 

   

 

 

 

 

 

出店部門  

番号 内容 担当部門 責任者 

① かき氷 マリア園 高比良 

② カレー 社協 山崎 

③ たこやき 民生 杉本 

④ バザー 婦人部 山崎 

⑤  子ども会 古賀 

⑥ ジュース   

⑦ ビール 高原酒店 高原 

    

    



   

 

 

外部出店予定 

番号    内容 担当部門 責任者 

⑧ オロンパン 茂木 もりざね 

⑨ ドロ様ソーメン 外海  

⑩ ソーセージ 雪の浦ハム  

⑪ かまぼこ 信和 野田 

⑫ やきそば 消防団 松島 

⑬ メダカ＆金魚すくい 一般ボラ 加世堂 

 

【３】広報内容の検討 

  ・チラシと掲示板用ポスターを作成し、７月末までに各自治会長にお渡しする。 

   ―回覧板用チラシ A4 白黒、掲示板用ポスターA3 白黒 

   

自治会 西琴平 東二丁目 東一丁目 小曽根 浪の平 南山手 古河 計 

掲示板 4 2 6 2 2 10 3 29 枚 

チラシ 11 15 20 5 8 30 10 99 枚 

  

【４】今後の検討課題 

 ①各設営・調達の担当を決める 

設営内容 担当予定者 予算金額 

ステージ組み立て 岡田造船所  

やぐら組み立て 信和  

配線工事 山口さん（東琴平一丁目自治会長）  

発電機調達  1500 円 

提灯調達 マリア園 金毘羅神社  

トイレ仮設   

机・いす設置   

トラック手配   

テント調達   

水の調達   

音響設備の調達   

音響担当   

   

   

 

 ②地域の企業協賛のお願いについて 

  企業協賛のチラシを作成したが、連合自治会長ならびに自治会長の了解を得ること。 

  ７月 14 日の総会にて了承されました。 

 



 

 ③設営・準備スタッフの確保 

  PTA、子ども会等の保護者から各町内 2 名ほど参加をお願いしたい。 

 

  次回までにリストアップします。 

 

   

 

 ④予算の確保について 

 

協賛によって資金調達を行う。 

 

協賛者物品リスト 

協賛内容 担当予定者  

ステージ組み立て 岡田造船所  

やぐら組み立て 信和  

配線工事 山口さん（東琴平一丁目自治会長）  

発電機   

提灯 マリア園、金毘羅神社  

トイレ レンタル予定  

机・いす 公民館 貸出 

トラック   

テント 富川兄弟商会８張り、マリア園 10 張り 貸出 

水 松葉商店 タンク、車両  

音響設備   

音響担当   

   

   

 

 

・マリア園 

①堤灯用電灯 ２本（15 個用 54 個用） 

②堤灯       69 個 

③電球       70 個 20Ｗ （100Ｖ18Ｗ） 

④テント 10 張り 

・金毘羅神社 

①堤灯用電灯  

 

・富川兄弟商会 

①テント 2ｍｘ2ｍ ８張り 

 

 



前回夏祭りの良かった点 

会長さんの意見 

皆さんが楽しくすごせた事 

町と人とのふれあい絆も出来た 

今年ももっと楽しいイベントにしたい 

 

 

 

悪かった点 

映像ＤＶＤ等はしなくてよい様だ 

盆踊りの参加をもっと増やす 

イベントの内容をもっとわかりやすくする。 

椅子を増設する。 

 

スタッフ 

前回は 200 席ぐらい 

 

 

今後の改良点 

もっとたくさん意見要望あり 

スタッフ 

もっと皆さんの意見を聞いて楽しく面白い夏祭りにしていきます。 

 

もっと人が集まるようにがんばろう 

ＰＲをしよう 

 

 

スタッフ 

やはり広報、ＰＲがまずかったみたいですね。 

今回はポスターチラシなど見てもらえるように工夫しております。 

ＩＴを使っての広報やチラシのレベルアップを図っています。 

 

ご意見ありがとうございました。 


